

ADECUACIÓN ESTRUCTURAL, REDISTRIBUCIÓN, INSTALACIONES, CARPINTERÍAS Y ACABADOS DERIVADOS DE LAS OBRAS EN BAZTÁN-BIDASOA

PROMOTOR:
Christiane Vincent Etchechuri
DIRECCIÓN:
C/Jauregieta 7, Etxalar
ANTIGÜEDAD:
1900

2
FINALISTA

ESTADO ORIGINAL



PROYECTO

A principios de 2017, Cristiane, nacida San Juan de Luz y su marido Dominique, arquitecto jubilado nacido en París, decidieron trasladarse cerca de la familia que reside en Sara (Francia).

Se fijaron en Antxurdenea, vivienda unifamiliar adosada, con tejado a un agua que tenía una fachada totalmente desconchada, la carpintería exterior inexistente o sin cristales, la cubierta combada y estaba prácticamente derruida en su interior. El edificio se encontraba en un estado de ruina, y por consiguiente necesita de una intervención integral.

Además de la intervención estructural, se rehabilitó su cubierta y se procedió a la reparación de sus tres fachadas, no alterando las características globales y ateniéndose a lo dispuesto en la Normativa Municipal respecto de su aspecto exterior. En el interior, se diseñó un nuevo programa de vivienda, utilizando la planta baja y primera.

FINAL DE OBRA

